

Encuentros cicloturistas Sevilla 2015

Autor Vicente Ruiz
domingo, 08 de febrero de 2015

Los Encuentros de Cicloturistas y Ciclistas Urbanos se celebran cada dos años organizados por un grupo de ConBici. En ellos se realiza una ruta cicloturista de varios días, que suele ir acompañada de actuaciones musicales, ponencias, audiovisuales, debates, etc.

Las etapas de la ruta raramente sobrepasan los 50 km y se procura que sean accesibles para todo el mundo. Se pernocta en polideportivos, pabellones o donde la organización haya podido conseguir un lugar al final de cada una de las etapas. Cada persona corre con sus propios gastos. Los participantes compran y elaboran su propia comida, usualmente en pequeños grupos.

En los Encuentros la gente convive. La bicicleta se muestra más que nunca como un medio de conocimiento cultural, no como un fin en sí mismo. Los Encuentros son una ocasión excelente, no sólo para saludar a viejos conocidos, sino que siempre dan pie a nuevas amistades y nuevas experiencias.

Acuden cicloturistas de muy variadas zonas. Sólo hace falta alguna experiencia en viajes en bici y, sobre todo, buen humor.

En definitiva, se ofrece una bonita ruta preparada y muy buena compañía.

Reserva tus vacaciones, prepara tus alforjas, y vente a disfrutar de la bicicleta, la naturaleza, la amistad y el amor.

Web de los Encuentros cicloturistas Sevilla 2015

Relación de Encuentros celebrados hasta la fecha